

L'Eclaireur du Gâtinais, 28 octobre 2015

## Gare de Ferrières-Fontenay Le coup de gueule du sénateur Sueur

► Nous évoquions la semaine dernière le nouveau rebondissement qui frappe la ligne SNCF pour Paris à hauteur du Ferriérois.

À compter du 13 décembre prochain, sept trains supplémentaires s'arrêteront à la gare de Dordives. Ça, c'est la bonne nouvelle. La mauvaise... « Trois trains ne pourront plus s'arrêter en gare de Ferrières-Fontenay », indique dans un courrier le directeur régional Transilien de Paris Sud-Est.

### On nous donne d'un côté...

Cette notification a été reçue par tous les élus concernés et elle a immédiatement suscité de vives réactions pouvant se résumer à : « On nous donne d'un côté, on nous ôte de l'autre » !

« Les habitants de Fontenay et Ferrières sont punis du bienfait tardif accordé aux habitants de Dordives »... En ces termes, Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret, vient d'écrire au préfet de la ré-



A Ferrières aussi, il faut des quais plus longs.

gion Centre Val-de-Loire, au secrétaire d'État chargé des Transports et au PDG de la SNCF

M. Sueur rappelle qu'au terme de longues réunions et concertations, l'allongement des quais avait été décidé aussi bien à Dordives qu'à Ferrières. Le report de plusieurs années des travaux à Ferrières est jugé inacceptable par le sénateur, qui insiste pour que les opérations soient « financées et effectuées dans des délais rapprochés ».